

MEDIENMITTEILUNG

Olten und Solothurn: neues Angebot Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie – Traumatologie

Solothurn, 15. Marz 2022 – Ab sofort konnen Patientinnen und Patienten mit Verletzungen im Kiefer- und Gesichtsbereich in der Solothurner Spitaler AG (soH) behandelt werden. Im Angebot der soH steht neu eine standortubergreifende Abdeckung der Notfalle aus dem Gebiet der Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie in Zusammenarbeit mit Beleg- und Konsiliararzten.

Bisher mussten Patientinnen und Patienten mit mund-, kiefer- oder gesichtschirurgischen Traumata ausserkantonal behandelt werden. Neu hat die soH hierfur ein eigenstandiges Behandlungsangebot aufgebaut. Damit kann die soH ihr chirurgisches Leistungsangebot weiter abrunden und die chirurgische Versorgung der Solothurnerinnen und Solothurner optimieren.

Das neue Angebot erfolgt standortubergreifend am Burgerspital Solothurn, am Kantonsspital Olten und am Spital Dornach. Die arztlischen Leistungen werden von Beleg- und Konsiliararzten erbracht, die auch eine 24-Stunden-Abdeckung an 365 Tagen im Jahr gewahrleisten. Die soH konnte dafur Dr. med. Dr. med. dent. Stefan Gerber sowie Dr. med. Dr. med. dent. Fabian Schlittler gewinnen.

Stefan Gerbers Kernkompetenzen liegen unter anderem in der konservativen und chirurgischen Behandlung von Kiefergelenkserkrankungen. Weiter gehort die Traumatologie und Versorgung von sekundaren Traumafolgen des Gesichtsschadels, die operative Korrektur von Kieferfehlstellungen und -missbildungen sowie die gesamte Oralchirurgie zum Behandlungsspektrum dazu. Er studierte Humanmedizin in Bern und Zahnmedizin in Zurich und ist Facharzt fur Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie. Er war bis im Sommer 2021 Oberarzt in der Universitatsklinik fur Schadel-, Kiefer- und Gesichtschirurgie am Universitatsspital Bern. 2017/2018 absolvierte er ein klinisches Fellowship am Department of Oral and Maxillofacial Surgery an den Oxford University Hospitals NHS Trust in Oxford (UK). Seit Herbst 2021 arbeitet Stefan Gerber in Bern in der Praxis «ZKF – Zahnimplantate Kieferchirurgie Falkenplatz» und ist ausserdem im «Centre de chirurgie maxillo-faciale Vuillemin SA» in Fribourg tatig mit Belegarzttatigkeit in der Hirslanden-Klinik Permanence Bern (www.stefan-gerber.com).

Fabian Schlittler ist ebenfalls ein ausgewiesener Experte in Traumatologie und bringt als zusatzliche Kernkompetenz die Nasenchirurgie inklusive komplexer Wiederherstellungen nach Unfallen ein. Er rundet damit das Leistungsangebot fur die Patientinnen und Patienten im Einzugsgebiet der soH ab. Er absolvierte sowohl das humanmedizinische als auch das zahnmedizinische Studium an der Universitat Bern. Er erwarb 2017 seinen Facharzttitel fur Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie. Um sein Fachwissen zu erweitern, zog es ihn 2017/2018 fur ein klinisches Fellowship ans Department of Oral and Maxillofacial Surgery am Royal London Hospital

des Barts Health NHS Trust in London (UK). Nach seiner Rückkehr aus dem Ausland arbeitete er bis Sommer 2021 wieder als Oberarzt an der Universitätsklinik für Schädel-, Kiefer- und Gesichtschirurgie am Universitätsspital Bern. Fabian Schlittler ist seit August 2021 im Cranio-Faciales-Centrum (CFC) in Aarau tätig und neben seiner Belegarztstätigkeit in der soH auch in der gleichen Funktion in der Hirslanden-Klinik Aarau.

Stefan Gerber und Fabian Schlittler bieten an den Standorten Olten und Solothurn mund-, kiefer- und gesichtschirurgische Notfalleingriffe an – in Olten ab sofort, in Solothurn zu einem späteren Zeitpunkt. In Dornach werden die beiden neuen Fachärzte in einem ersten Schritt konsiliarisch beigezogen. Alle elektiven Patientinnen und Patienten können in die entsprechenden Praxen in Bern, Fribourg und Aarau überwiesen werden.

Weitere Auskünfte: Dr. med. Katharina Rüther-Wolf, Ärztliche Direktorin soH, T 032 627 43 00

Fotos zur freien Verfügung